

Regierungsratsbeschluss

vom 17. Mai 2005

Nr. 2005/1092

Änderung des Gebührentarifs (im Zuge der Einführung der Reform der Strafverfolgung und der selbständigen Gerichtsverwaltung) Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Erwägungen

Das Bau- und Justizdepartement (Rechtsdienst Justiz) unterbreitet Botschaft und Entwurf zur Vorlage "Änderung des Gebührentarifs (im Zuge der Einführung der Reform der Strafverfolgung und der selbständigen Gerichtsverwaltung)" zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Vorberatende Kommissionen

Justizkommission
Finanzkommission

Verteiler

Ratsleitung (7)
Präsiden der ständigen kantonsrätlichen Kommissionen (7)
Bau- und Justizdepartement (2), mit B+E
Bau- und Justizdepartement, Rechtsdienst Justiz (FF) (15), mit B+E
Finanzdepartement, mit B+E
Kantonale Finanzkontrolle, mit B+E
Volkswirtschaftsdepartement, mit B+E
Aktuarin Justizkommission (16), mit B+E
Aktuar der Finanzkommission (16), mit B+E
Parlamentdienste, mit B+E

Traktandenliste Kantonsrat, mit B+E